

juin 2013

Portes MID

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Produits](#) / [Menuiserie](#)



Deux nouvelles portes Mid

La société française Portes Mid renouvelle son offre de portes d'entrée avec le lancement de deux nouveaux modèles, Sillage et Ozone qui bénéficient tous deux d'une esthétique moderne et de grandes performances thermiques. Dans leur fabrication, ils allient la fibre de verre et de la mousse polyuréthane (la porte Ozone intégrant en plus des triples vitrages argon-satinovo) qui leur permettent de délivrer des coefficients thermiques de 1,1 W/m² (Sillage) à 1,3 W/m² (Ozone) en conformité avec la RT2012 et les exigences BBC. En construction neuve, ces portes sont parfaitement adaptées aux normes relatives à l'accessibilité réduite avec un passage libre de 830 mm lorsque la porte est à 90°. Elles sont commercialisées aux dimensions tableau standard 2 150 x 900 mm dans quatorze coloris RAL au choix avec possibilité de bi-coloration. Elles peuvent néanmoins être fabriquées sur-mesure dans des design coordonnées avec des portes de garage Fame.